

Le sport cubain termine l'année 2014 avec 415 sportifs qualifiés aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015



Le sport cubain termine 2014 avec 415 qualifiés dans 20 disciplines pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015, après leurs participations dans différentes compétitions qui ont octroyé des billets pour la rencontre canadienne , programmée du 10 au 26 juillet.

Cuba a remporté la majorité des qualifications au Festival Sportif Panaméricain et aux XXIIè Jeux Centraméricains et Caribéens , dans les deux cas au Mexique, où elle a obtenu les premières places par pays, avec 54 médailles d'or, 37 d'argent et 25 de bronze et 123 médailles d'or , 66 d'argent et 64 de bronze dans cet ordre.

La compétition continentale a réparti des qualifications dans 12 disciplines, alors que la centrocaribéenne a convoqué 16 sports qui ont mis en jeu 104 possibilités.

Les Cubains seront à Toronto avec l'objectif de maintenir la seconde place par pays, avec leurs principaux rivaux des États-Unis , premiers historiques, avec l'exception de l'édition de La Havane 91, où ils ont été déplacés au second rang par les locaux.

Cuba a remporté dans l'histoire de ces jeux continentaux 929 médailles réparties en 839 d'or, 566 d'argent, 524 de bronze avec son meilleur tableau à La Havane (140-62-63).

Toronto permettra d'analyser la préparation pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016, en comparaison avec ceux de Londres en 2012, où Cuba a occupé la 16^e place avec 5 médailles d'or, trois d'argent et six de bronze.

À Barcelone en 1992 Cuba a eu les meilleurs résultats dans des jeux olympiques où elle a eu le cinquième rang par pays (14-6-11), malgré la quatrième place (8-7-5) obtenu à Moscou en 1980.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/42458-le-sport-cubain-termine-lannee-2014-avec-415-sportifs-qualifies-aux-jeux-panamericains-de-toronto-2015>



Radio Habana Cuba